

サンシャイン通信

自立・自律・選択

サンシャイン通信は、中牟田小学校の学校運営協議会による広報誌です。

学校運営協議会は、学校・保護者・地域住民等が一体となって、子どもたちを育み、共にある学校づくりを目的としています。

感染症の発生及び拡大防止に伴う新たな学校行事への挑戦！

さて、9月26日、新型コロナウイルス感染症の為、延期になっていた運動会が開催されました。お互いの距離を保つための工夫がなされての開催です。

10月の修学旅行・林間学校・観劇会も開催されました。

11月14日の学習発表会では保護者の入れ替え時、PTA役員の方々が椅子の消毒を一つ一つ行って下さいました。



地域の方・PTAの皆様により朝のあいさつ運動、登下校の見守りも行ってもらっています。

コロナ禍での皆様のご協力が、学校運営に大きく関係してきます。本当に有難い事です。

12月10日（木）に持久走大会が行われました。ぽかぽか陽気のなか、多くの皆様に応援され、自分自身への挑戦を成し遂げた子どもたち。晴れ晴れとした子どもたちの顔を見ることができました。



第1号

令和2年（2020年）12月18日発行
学校運営協議会：広報部

学校運営協議会では年に一度、研修会を行っています。

今年度は、筑前町教育委員会作業療法士の佐々木みずき先生を講師にむかえ、特別支援教育について学びました。

作業療法士の導入は、他市町村に先駆けて筑前町で取り入れられています。

作業療法士の方は、保護者と先生の思いを大切にし、目的が同じになるよう、また、子どものためになるように、様々な支援について具体的に提案していただいています。

現在、中牟田小学校には、週に1度来ていただいています。ご相談等ありましたらどうぞ学校にご連絡して下さい。

筑前町では、来年度から一人一台のタブレットが配置される予定です。

学校ではWi-Fi工事も終わり着々と準備が進んでいます。どんな授業形態になっても、興味関心を持って学習していけるよう見守っていただけたら幸いです。



タブレット充電保管庫・Wi-Fiアクセスポイントが各教室に設置されました

2020年も残り少なくなりました。

今年は新型コロナウイルス感染症という未知の脅威から始まり、パニック、デマ情報による買占め等、様々な経験をしました。

今後感染拡大が懸念されます。その時に感染者やその家族への誹謗中傷・仲間はずれ・いじめ等で人を傷つけることはないのでしょうか。

誰でも感染の可能性が 있습니다。自分もいつ感染するかわかりません。相手の気持ちになって考えられる行動を、親子で話してみられるのも良いのではないかと思います。

福祉・医療従事者の方々に感謝し、2021年がより良い年になるよう協力し頑張りましょう。

～追伸～

今回、サンシャイン通信（第1号）の発行が遅くなり申し訳ございませんでした。

この広報誌は、中牟田小学校のホームページでも見るすることができます。

検索キーワード 「筑前町立中牟田小学校公式ウェブサイト」で検索してください。

<http://nakamutaes.chikuzen.ed.jp>